



さくらだより

令和元年度 7月号 門田報徳保育園 さくら組



夏もすぐそこに来ているような気持ちよく晴れわたった暑い日が続いています。プール活動が始まり1か月が経ちました。基本的なメニューも上手にこなせるようになり、飛び込みイルカでは意欲的に挑戦し、泳げる距離も5M、10Mと伸びてきました。「10M泳げるかな?」「今日は頑張るよ!」という声が聞かれます。そんなお友達の声に刺激を受け、自分の目標に向かって”頑張る気持ち”や、互いに”励まし合う気持ち”が育ってきました。さらに、最後までやり通す事のすばらしさや充実感が味わえるよう、励まし関わっていきたいと思います。

今月は新潟遠足・サマーキャンプと夏ならではの行事が盛り沢山です。子ども達は期待に胸を膨らませています。海や山の自然に触れ、砂や水遊び等、夏ならではの遊びを取り入れ保育していきたいと思ひます。

6月2日(日)早朝から奉仕作業にご協力いただき、ありがとうございました。翌日には、綺麗にして頂いたことを子ども達に話し、感謝の気持ちと、お部屋を大切に使うことを約束しました。

子ども達も負けずにお部屋のお掃除を頑張っています☆!

◎行事予定◎

- 3日(水) 茶道教室
- 5日(金) お誕生日会
- 13日(土) 保育参観/午前保育
- 18日(木) } サマーキャンプ
- 19日(金) }
- 25日(木) 新潟遠足

8/3(土) 夏祭り

※サマーキャンプ・新潟遠足については別紙プリントを配布し、保育参観時に詳しくご説明いたします。

今月の目標

- プール活動や行事に対して友達や保育士と一緒に期待を高めながら自分なりの目標に向かって取り組む。
- 夏の自然に興味を持ちながら、夏の遊びを十分に楽しむ。

6/25 ストライダー教室

☆講師：有菌先生

(バイクトライアル元世界チャンピオン)

☆ストライダーとは・・・ペダルやブレーキがなく自分の足で「進み」、自分の足で「止まる」二輪車です。

初めに先生のパフォーマンスを見た子ども達。どの子も大興奮の様子で身を乗り出し見ていました。その後、自転車を乗るうえで一番大事なブレーキの練習やバランスのとり方、掃除の仕方まで沢山の事を教えていただきました。「またやりたい!」と子ども達も楽しく参加していた様子でした★!

